



L'hyperlien

Le journal mensuel pour les parents et
le personnel de l'école Cœur-Immaculé-de-Marie
Février 2021 – No 6

Ce mois-ci

Joyeuse Saint-Valentin!

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
SEMAINE DES ENSEIGNANTS				
1 ^{er}	2	3	4	5
- Témoignage aux enseignants				
8	9	10 JOURNÉE PÉDAGOGIQUE	11 CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 18 H 30 (VIA TEAMS)	12
SEMAINE DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE				
15	16	17	18	19
<ul style="list-style-type: none"> - Diverses activités dans l'école et dans les classes afin de souligner la persévérance scolaire - « Carnaval d'hiver » Activités diverses pour les élèves dans la cour d'école - Cabane à sucre et petits animaux de ferme 				
22	23	24 RENCONTRE DE PARENTS Horaire sur rendez-vous durant la semaine	25 JOURNÉE PÉDAGOGIQUE	26 Carnaval d'hiver

En vrac

Journées pédagogiques

10 février

Les élèves de la maternelle à la 6^e année préalablement inscrits au service de garde participeront à des activités à l'école en lien avec la Saint-Valentin.

25 février

Les élèves de la maternelle à la 6^e année préalablement inscrits au service de garde participeront à des activités à l'école sous le thème : « Journée des ESPIONS ».

Semaine des enseignantes et des enseignants (1^{er} au 5 février)

MERCI D'ÊTRE TOUJOURS PRÉSENTS POUR NOS ÉLÈVES

La semaine des enseignantes et des enseignants est une belle occasion pour souligner l'engagement et l'excellent travail fait par notre équipe auprès de nos élèves. Nous leur témoignons toute notre reconnaissance et notre gratitude. N'hésitez pas, à votre tour, à leur manifester votre satisfaction à l'égard de leur travail auprès de votre enfant.

Saint-Valentin

Plusieurs activités auront lieu encore cette année, à l'initiative des élèves, pour célébrer le thème de l'amour et de l'amitié. Parmi celles-ci, un courrier du cœur, ainsi que plusieurs activités dans les classes. Lors de cette journée du vendredi 12 février, nous demandons aux élèves de porter des vêtements ou des accessoires blancs, rouges ou roses. Et surtout, profitez-en pour dire à vos enfants que vous les aimez.



Semaine de la persévérance scolaire : « Un moment pour eux »

En février, les élèves auront parcouru la moitié de cette année scolaire hors du commun.

Du 15 au 19 février, prenons un moment pour eux.

Plus que jamais en ces temps inédits, les Journées de la persévérance scolaire invitent tout un chacun à parler de persévérance scolaire et à encourager les plus jeunes comme les plus vieux, afin de souligner le chemin parcouru et de redonner un élan pour poursuivre la route vers la fin de leur année scolaire.

Pour appuyer toute la créativité, chaque élève recevra un dessin à colorier sur le thème : « **Je suis le superhéros ou héroïne de ma persévérance scolaire** » en les faisant réfléchir sur ce qui les rend fiers d'eux.

Pour en savoir plus sur cet événement : <http://www.journeesperseverancescolaire.com/>



Carnaval d'hiver »

Nous organiserons une journée d'activités sportives, compétitives entre les groupes dans la cour d'école en février. Certains parents seront sollicités s'ils désirent nous donner un coup de main à la réalisation de cette journée.

Cabane à sucre et animaux de la ferme

Tire sur la neige fabriquée dur place, musique traditionnelle et petits animaux de ferme seront au programme

Conseil d'établissement

Si vous désirez y assister ou nous faire parvenir une question, merci de communiquer votre intérêt à : cidm@csgdm.qc.ca

Mesures sanitaires

Ne pas oublier de changer et de laver les masques des enfants tout comme de fournir une gourde d'eau à votre enfant pour des mesures d'hygiène.

Messages aux parents utilisateurs du SDG

* Les reçus d'impôt seront remis à la dernière semaine de février au service de garde. Nous vous rappelons que vos frais de garde doivent être payés en totalité d'ici le 12 février 2021.

** **En plus d'aviser la secrétaire de l'école, le parent doit téléphoner au service de garde au numéro de téléphone suivant : 514 732-1432** entre 7 h et 11 h ou avant 15 h pour le soir pour aviser que l'enfant sera absent. Les enseignants ne laisseront plus sortir les enfants pour des raisons de sécurité.

Angoisse et anxiété face aux évaluations

Avec son lot d'évaluation pour les élèves, on vous rappelle l'importance du sommeil chez les enfants afin d'être frais et dispo lors des périodes plus stressantes pour certains d'entre eux. De bonnes nuits de 9 à 11 heures sont très réparatrices pour vos enfants en tout temps. Merci de votre collaboration!